
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Besserwisser“ vom 11. November 2019, 08:00

Wir teilen uns gerade mal wieder in Lager. Wir dürfen das wir sind keine Entscheider. Was mich
aber stört ist, keiner blickt über seine Meinung hinaus. Jeder verteidigt seine Punkte bis zum
Umfallen. Denn jeder zählt ja auch nur die Pluspunkte seiner Meinung auf.

Bornemann:

Minus

Transferbilanz für einige schlecht. Zu langes festhalten an Köllner. Zuschnitt des NLZ auf eine
Person anstatt auf Ziele und Aufgaben.

Plus

Kader sinnvoll ergänzt, (bis zum Aufstieg konnte ich jeden Transfer nachvollziehen. Viele haben
nicht eingeschlagen, kann er etwas dafür?) es hat sogar für einen unerwarteten Aufstieg
erreicht.

Geld gespart und uns somit überhaupt im Profifußball gehalten (Das war nicht Meeske alleine)

Nur ein Beispiel. Jeder nimmt natürlich das was in seine Argumentationskette passt. Mach ich
auch so. Ich war nie einer Meinung mit Meeske aber seinen Wert und seine sehr sehr gute
Arbeit habe ich akzeptiert. Bei Bornemann fand ich die Arbeit gut bis befriedigend und dann
zwingt er den Verein zu seiner Entlassung.

Aber:

Ich hätte keinen Palikuca eingestellt. Der Verein tat es. Muss ich akzeptieren. Die Transfers
können zünden, aber sicher nicht gemeinsam. Dies hätte er erkennen müssen. Als Beispiel
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Frey, ein Superstürmer mit Schwächen im Defensivverhalten. Wenn ich so einen habe, brauche
ich Leute im Mittelfeld. Leider haben die Mittelfeldleute die selben Schwächen und treffen auf
Abwehrspieler die dann mit einem schnell auf die Abwehr zugetragenen Angriff ihre Probleme
haben weil ihnen die Grundschnelligkeit abgeht. Dies zu erkennen wäre die Aufgabe von SV -
Trainer - Scout.

Dass es auch unter Bornemann keine richtige Scoutingabteilung gab lag woran? Sparen (sich zu
Tode sparen?) Dem Riesenfehler von Bader (So eine Abteilung baust du in 5 - 10 Jahren auf)
oder?

Alle diese Punkte müssen berücksichtigt werden wenn wir etwas bewerten wollen. Nicht ob
jemand eine sarkastische coole Bemerkung gegen Journalisten macht. Oder böse guckt. Nur
dafür werden die Jungs hier abgefeiert. Nicht für ihre eigentliche Arbeit.
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